

Des Salvadoriens exigent la libération des 5 antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis



La Havane, 20 janvier (RHC)- Des membres de la Coordination salvadorienne de solidarité avec Cuba ont parcouru en caravane d'importants points de San Salvador pour exiger la libération immédiate des antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis depuis 1998.

Anthony Hernández, ex-guérillero du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale s'est adressé aux manifestants sur la colline «La Puerta del Diablo » où il a réaffirmé le soutien au peuple cubain et à la cause de Gerardo Hernández, de Fernando González, d'Antonio Guerrero, de Ramón Labañino et de René González. Ce dernier a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.

Un autre des participants à la manifestation, Jorge Mundo, membre de l'Association des Étudiants de Relations Internationales de l'Université du Salvador , a demandé de multiplier les témoignages de solidarité avec notre pays. Il a condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11864-des-salvadoriens-exigent-la-liberation-des-5-antiterroristes-cubains-prisonniers-politiques-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba